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1 Juillet 2023 
Monte Faro de Luz [Valencia de Alcántara (Cáceres) - ESPAGNE] 
_______________________________________________________________ 
 

Mes petits, mes enfants, ayez la paix dans vos cœurs et la lumière de ma  

Lumière dans vos âmes.  

 

L'heure et le jour de mon anniversaire sont arrivés, merci à tous d'être venus et d'avoir répondu à 

mon appel. Mon coeur est rempli de joie, mais aussi de tristesse, vous tous qui êtes ici et ceux qui 

prient avec nous en ce moment, avec vous et avec moi dans le monde, je vous adresse des 

remerciements particuliers comme je vous l'ai dit, mes bras sont ouverts en ce moment et vous êtes 

tous sous mes bras et mon manteau. 

 

Je vous aime, beaucoup d'entre vous sentiront la joie et la force que j'envoie à vos coeurs ; 

demandez beaucoup, non pas à mon Coeur, mais à votre Dieu, mon Dieu, en ces moments pour 

les guérisons, pour le bien-être de vos âmes, pour les agonies dans lesquelles beaucoup d'hommes 

et de femmes se trouvent en ce moment, afin que mon Dieu, votre Dieu, puisse les renforcer et les 

emmener dans les Demeures qu'il a préparées du début à la fin. 

 

Vous venez tous du Phare de Lumière, et quelle joie j'ai parce que vous vivez comme de bons 

enfants, je vous demande seulement d'être humbles, de vous aimer les uns les autres, d'être une 

famille comme celle que j'ai eue à Nazareth avec mon Epoux et mon Fils, unis dans la douleur et 

dans la joie. 

 

J'apporte un cadeau pour vous et je veux que vous le compreniez bien ; tout d'abord, méditez sur 

Matthieu au cours de ce mois ; ensuite, je vous dis que dans le monde entier, je donne à beaucoup 

de mes enfants un grand cadeau qu'ils doivent faire, et je veux que cela se fasse aussi au Phare de 

Lumière ; Je veux que vous fassiez (je le dis au conseil d'administration de Faro de Luz, pour qu'il 

vous le communique plus tard et que cela aille dans le monde entier) "DOUZE BANNETTES 

BLEUES CLAIRES AVEC MON IMAGE AU CENTRE, SUR LES CÔTÉS LES DOUZE 

APOSTES, IL DOIT Y AVOIR DOUZE BANNETTES, DONT DEUX POUR LE PORTUGAL, 



 
 

www.montefarodeluz.es                                   Julliet 2023                                             Page-2 
 

DEUX POUR L'ESPAGNE ET LES AUTRES POUR CELUI-CI QUI DEMANDE LES 

BANNETTES". QUE SIGNIFIENT CES MANTEAUX ? QUE LES APÔTRES ET MON DIVIN 

COEUR, OÙ QU'ILS SE TROUVENT, ET QUI DOIVENT Y RESTER UN MOIS ET DEMI, 

LES METTENT SUR LES MALADES, OU QU'ILS LES PLACENT DANS UN ENDROIT OÙ 

ILS SONT BIEN, ET QUE LES FAMILLES PRIENT UN CHAPELET À MON COEUR, ET 

POUR LE PAPE". C'EST LA GRÂCE QUE J'APPORTE POUR QUE VOUS PUISSIEZ TOUS 

UN JOUR AVOIR CES MANTEAUX QUE JE BÉNIRAI POUR QUE VOUS PUISSIEZ LES 

AVOIR DANS VOS MAISONS, ET À LA FIN DE LA PRIÈRE DE LA CONSÉCRATION DE 

MON PETIT FILS JOSEPH, COMME CELLE QUE VOUS AVEZ PRIÉE AUJOURD'HUI, 

VOUS LA FEREZ TOUJOURS. 

FAITES-LES VITE, MAINTENANT. QUAND VOUS LES AUREZ FAITS, VOUS DEVREZ 

COMMUNIQUER AVEC LES PORTUGAIS ET LES DONNER AUX ESPAGNOLS. ET LES 

AUTRES, MON COEUR VOUS DIRA OÙ ILS DOIVENT ALLER. C'EST UNE MÉTHODE 

POUR LE SALUT DU MONDE, ET JE VEUX VOUS SAUVER. CES MANTEAUX FERONT 

DES MIRACLES, CERTAINS GUÉRIRONT LE CORPS ET D'AUTRES L'ÂME ; MAIS 

FAITES-LES MAINTENANT, CAR LE TEMPS EST COMPTÉ, ET L'AVERTISSEMENT 

QUE JE DONNE EST DÛ AU FAIT QUE LES CHOSES SOMBRES QUI ARRIVENT DANS 

LE MONDE SONT PROCHES. 

 

Regardez, avant c'était la Russie, maintenant c'est la Chine avec les États-Unis, ils ne s'entendent 

pas, l'Europe se détrône, non pas dans des guerres de tirs, mais dans une guerre de haine, de plaisirs, 

de mensonges, de haine, de haine, de chair. Combien de sacrilèges sont commis aujourd'hui en 

Espagne, combien et combien ! L'homme ne regarde plus son Dieu, ne veut plus son Dieu ; 

l'homme cherche ses plaisirs du corps, ses mensonges. Regardez, mes enfants, ce n'est pas 

seulement l'Espagne qui est pleine de démons, mais le monde entier, les francs-maçons et les 

maçons y pénètrent et veulent détruire l'Eglise, et dans l'Eglise il y a aussi des francs-maçons, c'est 

pourquoi ils veulent détruire le Pape, mais ils n'y parviendront pas parce que le Pape est sous la 

protection de mon Dieu, de votre Dieu, de mon Fils et du Saint Esprit et de Moi, parce que je 

l'entoure de mon manteau. 

 

LA FIGURE DU MANTEAU DE MON IMAGE DOIT ÊTRE ENTIÈRE, AFIN QUE L'ON 

PUISSE VOIR LES PIEDS, PARCE QUE JE VEUX QUE MES PIEDS SOIENT VISIBLES, 

COMME JE LE SUIS DANS CETTE IMAGE QUE VOUS VOYEZ, C'EST AINSI QUE JE 

VEUX QU'ILS SOIENT. MAIS IL Y A UNE CHOSE QUE JE VEUX, C'EST QUE VOUS 
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METTIEZ LE MANTEAU, MON MANTEAU, D'OR BLANC, MON CŒUR ROUGE. ET 

TOUT CE QUE VOUS VOYEZ DANS MON IMAGE. VOUS DEVEZ ACCOMPLIR, MES 

ENFANTS, LES MANDATS QUE JE VOUS DONNE, JE SUIS VOTRE MÈRE ET JE VEUX 

LE BIEN DE TOUS, ET SI JE LE FAIS ICI DANS LE PHARE DE LUMIÈRE, C'EST PARCE 

QUE JE L'AI DÉJÀ FAIT DANS D'AUTRES ENDROITS DU MONDE, MAIS JE N'AI PAS 

MIS LES DOUZE APÔTRES ET C'EST À VOUS DE LES METTRE. 

 

Vous êtes venus me demander le salut du corps et de l'âme, je sais que beaucoup n'ont pas été 

complètement guéris, mais ils ont une joie dans l'âme, et cette joie est la guérison de leur âme, et 

il vaut mieux guérir l'âme que le corps. 

 

Continuez à venir au Phare de Lumière, devenez de vrais guerriers, ne parlez pas trop, n'ayez pas 

entre vous des paroles qui ne mènent à rien d'autre qu'à l'enfer ; soyez purs et constants dans la 

prière et écoutez votre Dieu. 

Marchez, mes enfants, comme j'ai marché un jour sur ces terres où je suis né, avec mes amis, j'ai 

aussi prié les psaumes, et aujourd'hui je veux aussi le faire .... (il chante ici dans une autre langue) 

...., 

Oui, mes enfants, prenez aussi la Bible et chantez les psaumes, cela plaît beaucoup à mon Dieu, à 

votre Dieu. 

 

Pleurez ceux qui haïssent, qui tuent, ayez de la compassion pour les enfants abandonnés, ayez de 

la compassion pour ceux qui ne mangent pas, pour ceux qui n'ont pas d'endroit où dormir, aimez 

ceux qui sont sans défense, aidez ceux qui sont à côté de vous, ayez de la compassion et de la 

miséricorde pour tous ceux qui n'aiment pas mon Dieu, votre Dieu. Allez sur le droit chemin, car 

vous devez suivre un chemin étroit, mais à la fin vous aurez les Demeures qui sont préparées pour 

vous tous qui avez porté la Croix avec amour. Fortifiez-vous dans l'amour, allez à l'église, pas 

seulement le dimanche, allez-y souvent parce que la Divinité y est, allez vous prosterner à genoux 

et priez pour ceux qui sont sans défense, ceux qui sont confus, ceux qui n'ont pas d'amour, parce 

que comme le dit mon fils : "le soleil se lève pour les bons et pour les mauvais, l'eau vient pour les 

bons et pour les mauvais". Vous êtes sur le chemin du bien, c'est pourquoi vous devez manifester 

et apporter l'Evangile de mon Fils au monde, même s'ils vous lapident, même s'ils vous insultent ; 

soyez courageux, soyez des guerriers du Phare de Lumière comme je vous l'ai dit tant de fois, 

n'ayez pas peur, parce que si dans ces moments où vous prêchez l'Evangile de mon Fils, un homme 

ou une femme qui n'a pas de coeur vous tue, vous allez directement au Paradis, vous êtes des 



 
 

www.montefarodeluz.es                                   Julliet 2023                                             Page-4 
 

martyrs de l'Eglise, de l'Eglise de mon Fils. 

 

Demandez beaucoup pour mes prêtres, pour vos prêtres, aidez-les, comprenez-les, aimez-les, 

aimez beaucoup l'Eglise, ne critiquez pas et ne dites pas de mal de ceux qui sont peut-être meilleurs 

que vous, les paroles qui sortent de votre coeur, et parfois elles sont mauvaises, vous devez les 

bannir, vous devez demander pardon à votre Dieu, à mon Dieu pour les calomnies et les mauvaises 

intentions qu'elles contiennent. Soyez saints comme votre Père céleste est saint, et pour être saints, 

mes enfants, vous devez rechercher l'humilité ; arrêtez avec ces choses qui ne vont ni ne viennent, 

mais quand vous avez une conversation entre vous, quand mon Fils est devant vous, parlez de mon 

Fils, parlez de mon Coeur, parlez de vos croix, mais ne critiquez pas, ne blasphémez pas, ne faites 

pas des choses que vous regretterez un jour, Faites le bien et ne regardez pas qui, faites-le, aimez-

vous les uns les autres, combien de fois l'ai-je dit, aimez-vous les uns les autres, ne vous 

réprimandez pas les uns les autres, ne voulez pas être plus que les autres, enlevez votre orgueil, 

votre ego, votre moi, et cherchez le Tabernacle de mon Fils : "Jésus je t'aime, Jésus je t'aime, Jésus 

je t'aime, Jésus je t'aime, Jésus je t'aime, Jésus je t'aime, Jésus je t'aime", c'est ce que vous devez 

dire jour et nuit et nuit et nuit et jour. 

 

Je suis un phare de lumière, je donne de la lumière, et celui qui vient me demander de la lumière, 

je la lui donnerai. Courage, mes enfants, n'ayez pas peur, et profitez de cette belle journée où vous 

êtes venus aux plantes de votre Mère, et où cette Mère vous donne son Coeur et vous enveloppe 

de son Manteau et vous dit : "mes enfants, méditez sur mon Coeur, méditez sur mon Coeur, et que 

la volonté de mon Dieu, de votre Dieu, soit toujours faite". Mes enfants, mes Portugais, affectueux, 

affectueux, je vous aime, comme j'aime les Espagnols, comme j'aime tout le monde ; je sais que 

c'est un supplice de venir de si loin ici à Faro de Luz, mais vous venez avec joie, avec foi, avec 

espérance, c'est pourquoi je vous dis, comme je l'ai dit, de demander beaucoup au Coeur de mon 

Fils et à mon Coeur. N'ayez pas peur, mes enfants, de ce que disent les autres, ils sont confus, vous 

portez la vérité, allez de l'avant, mes enfants, le Phare de Lumière est grand, il sera plus grand, 

pourquoi, parce que vous le faites ; merci, mes enfants, pour ces beaux moments, ces moments 

heureux que vous faites à mon Coeur ; mais aussi mon Coeur saigne pour tant de sacrilèges qui 

sont commis dans le monde à cause des erreurs des hommes. 

 

Je vous aime et je vous aime et maintenant, mes enfants, comme toujours je vous donne ma 

bénédiction, mais je vous dis toujours : Père, mon Père, mon Jésus, mon Esprit Saint et moi, votre 

Mère Miriam, Coeur de Marie, Phare de Lumière, Phare de Lumière, Phare de Lumière. 
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Adieu, mes enfants, adieu mes petits, venez dans ce lieu saint, mes enfants, et prenez l'eau pour 

guérir le corps et l'âme, adieu mes petits". 

 

Notre mère à Monte Faro de Luz. 

 

 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Nous vous informons que nous continuons à payer la prairie et que nous devons continuer à 
compter sur vos dons pour faire face aux dépenses.Nous apprécions grandement l'effort de 
chacun pour faire de notre Mission de Mère une réalité. Merci beaucoup pour votre 
collaboration. 
 

- IBAN: ES17 0049 1772 8124 9002 1954 (Banque Santander) 
- BIC:    BSCHESMM 

 
Merci.  
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


